



## Le mot du maire, *Seysselanes, Seysselans*

La magie de Noël approche à grands pas et, comme chaque année, c'est un moment privilégié pour partager des instants de joie, de solidarité et de convivialité avec nos proches. Les décorations de Noël égayent une nouvelle fois nos rues, et pour la troisième année consécutive, le marché de Noël vous accueillera sur les deux rives le Samedi 7 décembre. Plus de 40 exposants vous attendront pour découvrir leurs produits artisanaux ! Le lendemain, Dimanche 8 décembre aura lieu le défilé de la Sainte Barbe, Patronne et Protectrice des Pompiers. Devant la Caserne de Seyssel Ain se regrouperont les pompiers de Seyssel, Anglefort, Chanay et Corbonod pour une parade à partir de 10h30. Enfin, les festivités se concluront par les traditionnels vœux qui auront lieu à la salle des fêtes le vendredi 10 janvier à partir de 19h.

En ce qui concerne l'actualité de notre commune, nous réalisons actuellement beaucoup de travaux structurels, changement de conduite d'eau rénovation des voiries. Plusieurs routes et plateaux ralentisseurs ont été refaits et d'autres suivront dès cet hiver, retrouvez le détail dans l'article dédié en page 2. Nous suivons avec attention les opérations réalisées par notre police municipale et espérons que la vidéoprotection puisse les soutenir dès le printemps prochain.

Je profite également de l'occasion pour vous remercier d'avoir été aussi nombreux à être présents à notre cérémonie d'hommage aux "Morts pour la France" du 11 novembre dernier : c'est un devoir de mémoire qui est très important pour nos générations futures. Mention particulière pour nos porte-drapeaux, toujours à nos côtés pour les célébrations d'hommage, Merci pour votre indéfectible présence !



En cette période festive, je tiens à vous souhaiter de très belles fêtes de fin d'année, remplies de bonheur et de sérénité. Que Noël soit un moment de joie et de convivialité pour chacun d'entre vous.

**Michel Botteri**

# Inauguration de la police pluri-communale

Vendredi 8 novembre, Nous avons célébré l'inauguration de la première Police Municipale inter-communale, un projet porté par les deux Seyssel, dans le but de renforcer la sécurité et la tranquillité publique. En présence des autorités locales, des représentants de l'État et des citoyens, cette nouvelle équipe, composée de policiers municipaux formés et dédiés, a officiellement pris ses fonctions.

Avec pour mission de compléter le travail des forces de gendarmerie, la Police Municipale aura pour rôle de veiller à la sécurité quotidienne des habitants, en particulier dans les domaines de la prévention de la délinquance, de la régulation du stationnement et de la gestion de la circulation. Son objectif est également de favoriser le lien de proximité avec les habitants, en répondant rapidement aux besoins du terrain et en agissant avec efficacité.

Cette inauguration marque une étape importante dans la volonté des municipalités de créer un environnement plus serein et plus sécurisé pour tous. Les autorités locales ont souligné que cette Police Municipale sera un acteur clé pour améliorer la qualité de vie et renforcer la confiance entre la population et ses forces de sécurité.



*Inauguration des locaux de la police municipale des deux Seyssel*

Contact : Olivier Joly et David Michel  
04.50.59.78.50 / pm2seysssel@seysssel74.fr

## Travaux

Comme vous avez pu le constater, les travaux de sécurisation routière ont commencé. Dans un premier temps, les ralentisseurs route de Lyon ont été refaits et de nouveaux ont été créés côté Gare. Les routes du Boulevard Bonivard et de la montée en Cabaret ont également été rénovées.

Le plus important reste à venir : dès janvier la traversée de Seyssel par les quais sera entièrement refaite ; route et quais. Ces travaux entraîneront des perturbations de circulation et de stationnement dans ce secteur. Nous nous efforcerons toutefois de réduire les nuisances au maximum.

Dans le cadre de cette rénovation nous matérialiserons définitivement les aménagements de croisement. L'espace dédié au stationnement sera réorganisé, en conservant les places existantes mais en optimisant leur utilisation. Les trottoirs des quais du Rhône seront refaits afin de les rendre plus praticables.



*Goudronnage du Boulevard Bonivard*



# Recensement de la population 2025

Répondre au recensement,  
c'est utile pour construire  
demain !

Encore plus simple par internet

le-recensement-et-moi.fr



Le recensement démarre le 16 janvier. Si vous êtes recensé cette année, vous serez prévenu par votre mairie.

## Maison médicale



Nouveaux locaux de la maison médicale

Le jeudi 12 septembre dernier, la Communauté de Communes a célébré l'inauguration de sa toute nouvelle maison médicale, un projet longuement attendu qui répond à un besoin croissant de soins de proximité et de qualité pour les habitants. Située au port du Galatin à Seyssel Haute-Savoie, cette maison médicale regroupe différents professionnels de santé sous un même toit, facilitant ainsi l'accès aux soins pour la population locale.

La maison médicale comprend plusieurs espaces dédiés à différentes spécialités : Infirmier, Psychologue, Orthophoniste et autres consultations spécialisées. Il reste encore des espaces prévus à l'accueil des médecins généralistes qui n'ont malheureusement pas encore trouvé preneur. Nous mettons tout en œuvre afin de recruter ces médecins et nous ne manquerons pas de vous informer une fois l'installation réalisée.

## 100 ans de Mme Mathez

Marie-Thérèse Mathez, née le 14 septembre 1924 à Bassy, a célébré ses 100 ans entouré de ses enfants. Travaillant comme employée de bureau en Suisse pendant plusieurs décennies, elle a su concilier carrière discrète et éducation de son fils unique, Éric. Devenue veuve en 1958, elle a fait face aux épreuves de la vie avec dignité et résilience, restant active jusqu'à sa retraite en 1986.

C'est durant cette période de retraite que Marie-Thérèse a véritablement exploré sa passion pour le voyage, en visitant des destinations aussi variées que le Kenya, l'Égypte, Miami... En 1998, elle a déménagé à Seyssel, marquant sa volonté de préserver son autonomie. Elle a d'ailleurs refusé toute aide à domicile malgré son âge avancé, choisissant de vivre pleinement selon ses propres termes.

Pour fêter ses 100 ans, le maire de Seyssel, Michel Botteri, accompagné de son adjointe Delphine Chatillon et de Nadine Morel du CCAS, lui ont rendu visite en compagnie de sa famille. Marie-Thérèse a partagé certains de ses souvenirs de voyage, rappelant les moments marquants de sa vie. Mais après tant d'années d'indépendance, une chute à son domicile l'a contrainte à rejoindre l'Ephad de Seyssel début Septembre. Cependant, loin de l'affaiblir, ce changement semble lui avoir redonné une nouvelle énergie. « Elle est aujourd'hui plus dynamique et mobile que jamais » nous confie son fils.

« C'est un vrai plaisir de voir quelqu'un qui a la pêche comme vous ! » a commenté le Maire.



Remise du bouquet de Fleurs à Mme Mathez par Monsieur le Maire

# Plongez dans la Magie de Noël des deux Seyssel !!!

Venez vivre des moments inoubliables en famille,  
grâce à des animations festives et conviviales, rythmées par les chants de Noël.  
Profitez des spectacles variés tels que **Backstage, la Clé des Chants,  
Austin's Country, le Temps des Croisades, les Eclaireurs,  
la Maison Familiale et Rurale, le Train Rouge et les Contes de Noël.**

Laissez-vous émerveiller par les crèches et découvrez l'histoire des Vierges dans  
l'église, un véritable voyage dans notre Patrimoine local.

Les enfants ne seront pas en reste :  
séances de maquillage chez  
**Belle O Naturel** et photos de **Backstage**  
avec le **Père Noël**  
pour immortaliser ces instants magiques.  
Sur la Rive Droite, plus de **40 stands**  
vous attendent avec une multitude de  
produits artisanaux et locaux,  
parfaits pour vos emplettes de Noël !

Une petite faim ?  
Régalez vos papilles avec les délices  
proposés par nos exposants :  
**AS Boules des 2 Seyssel,  
Vrac et Local,  
Bar le Richemond,  
les Plats Réunionnais,  
Les Croquilles de l'Escargot en Herbe,  
Seyssel en Fêtes,  
Les Bamb' Ain de Seyssel.**



Pour clore cette journée féérique, participez à la retraite aux flambeaux, rythmée par  
une musique entraînante, et l'ambiance festive de la **Banda**, pour un final  
mémorable au cœur de l'esprit de Noël.

**Nous vous attendons avec impatience pour partager ensemble  
cette merveilleuse fête de fin d'année !!!**

## **Mairie de Seyssel**

Lundi: 10h-12h/13h30-18h; Mercredi: fermé;

Mardi-Jeudi: 10h-12h/13h30-17h; Vendredi: 10h-12h/13h30-16h30

1, quai du Rhône 01420 Seyssel / Tél: 04.50.56.21.55

**Mail:** [mairie@seyssel01.fr](mailto:mairie@seyssel01.fr) / **Site internet:** [mairie-seyssel01.com](http://mairie-seyssel01.com) / **Facebook:** Mairie Seyssel Ain /

**Panneau Pocket:** Seyssel-01420